



# Upaya Menjaga Kesiambungan Kesehatan, Babinsa Hadiri Launcing Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP)

Raditya - [MAGETAN.GARDAMEDIA.ID](http://MAGETAN.GARDAMEDIA.ID)

Jan 16, 2025 - 10:50



*Upaya Menjaga Kesiambungan Kesehatan, Babinsa Hadiri Launcing Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP)*

Magetan. - Upaya Menjaga Kesiambungan Kesehatan, Babinsa Koramil 0804/13 Bendo jajaran Kodim 0804/Magetan Sertu Abdul Syukur bersama Bhabinkamtibmas Polsek Bendo Briпка Bambang menghadiri acara Launching

Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) bertempat di Pedopo Balai Desa Kledokan, Kec.Brndo, Kab.Magetan. Kamis (16/01/2025 )

Sertu Abdul Syukur dalam hal ini menyampaikan Harapannya Posyandu ILP ini dapat terintegrasi dengan baik dan berjalan lancar ke depannya. Selain itu Posyandu ILP ini merupakan langkah awal untuk mendukung kesehatan masyarakat desa Kledokan dan di wilayah kecamatan Bendo. Sehingga dengan berjalannya program ini dapat meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat tingkat desa sampai kecamatan.

Kegiatan ini dapat dihadiri oleh semua kalangan masyarakat baik bayi, balita, anak-anak, remaja, dewasa, ibu hamil dan lansia yang dilaksanakan rutin setiap bulannya. Pelayanan kesehatan yang di terapkan berupa skrining penyakit tidak menular seperti pemeriksaan tekanan darah, pemeriksaan lingkaran perut, cek gula darah, konseling kesehatan di posyandu ILP sampai dengan penyuluhan kesehatan. Tambah Babinsa.

Bahwa Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) terdiri dari 3 pilar utama: Posyandu Balita, Posyandu Remaja, Posyandu Lansia. merupakan kegiatan pelayanan kesehatan yang bertujuan untuk menguatkan pelayanan kesehatan di wilayah masyarakat Desa. Kegiatan Launching Posyandu ILP di Desa Joho ini bertempat di balai Desa Joho di harapkan berlangsung dengan lancar, tertib, dan aman. Pungkas Babinsa.

Ibu Hermin Dhiana S, Amd, Keb, selaku Bidan Desa di Desa Kledokan mengucapkan Banyak banyak terimakasih atas kehadirannya Pak Babinsa dan Pak Bhabinkamtibmas Sehingga Kegiatan Launching Posyandu ILP dapat berjalan aman, tertib dan lancar, "Ucapnya" (R 13)